

Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. GENERAL

A/41/182 S/17869

26 febrero 1986

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo primer período de sesiones
Temas 25, 128 y 137 de la lista preliminar*
LA SITUACION EN KAMPUCHEA
ARREGLO PACIFICO DE CONTROVERSIAS
ENTRE ESTADOS
DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO DE LA
BUENA VECINDAD ENTRE ESTADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD Cuadragésimo primer año

Carta de fecha 26 de febrero de 1986 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir adjunto, para su información, el texto de la declaración emitida el 22 de febrero de 1986 por el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores del Gobierno de Coalición de Kampuchea Democrática en la que se denuncia el engaño de las autoridades de Hanoi que pretenden hacer creer que China trataría de ejercer su influencia sobre Kampuchea si Viet Nam retirara sus tropas de Kampuchea.

Mucho le agradecería que hiciera distribuir ese texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 25, 128 y 137 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(<u>Firmado</u>) THIOUNN Prasith
Embajador
Representante Permanente

A/41/50.

ANEXO

Declaración emitida el 22 de febrero de 1986 por el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores del Gobierno de Coalición de Kampuchea Democrática en la que se denuncia el engaño de las autoridades de Hanoi que pretenden hacer creer que China trataría de ejercer su influencia sobre Kampuchea si Viet Nam retirara sus tropas de Kampuchea

El Secretario Permanente de Relaciones Extériores de la India, A.P. Vekateswaran, dijo en Bangkok el 12 de febrero que Viet Nam temía que China tratara de ejercer su influencia sobre Kampuchea si Viet Nam retiraba sus fuerzas de Kampuchea.

Es esa una afirmación trasnochada de Viet Nam, a menudo repetida, con la que trata de hallar un pretexto para engañar a la opinión pública mundial y continuar ocupando Kampuchea indefinidamente.

El Gobierno de Coalición de Kampuchea Democrática ha denunciado continuamente esa afirmación de Viet Nam. Sin embargo, las autoridades de Hanoi continúan empecinadas en su argumento porque no tienen otra falacia que aducir.

Una vez más, el Gobierno de Coalición de Kampuchea Democrática desea declarar solemnemente ante la nación y ante la comunidad internacional lo siguiente:

- y el pueblo vietnamita mismo tienen conciencia de que las autoridades vietnamitas de Hanoi son los agresores que provocan sufrimientos y destrucciones indecibles a Kampuchea y a su pueblo, así como a Viet Nam y a su pueblo. Es evidente que las autoridades de Hanoi son los agresores, mientras que Kampuchea Democrática es la víctima de la agresión. Las resoluciones de las Naciones Unidas en que se condena la invasión y ocupación vietnamita de Kampuchea que la Asamblea General aprueba en cada período de sesiones hacen que esa cuestión sea absolutamente clara. Por lo tanto, Viet Nam no puede engañar a nadie en ese asunto.
 - 2. Por lo que se refiere a la afirmación de Viet Nam de que China utilizaría su influencia sobre Kampuchea si Viet Nam retirara sus tropas de Kampuchea, el Gobierno de Coalición de Kampuchea desea aclarar una vez más que después de la retirada total de las fuerzas vietnamitas de Kampuchea, Kampuchea requirá siendo un país independiente, unido en su integridad territorial, neutral y no alineado. Respecto de la neutralidad de Kampuchea, acogeremos con agrado a observadores internacionales para que permanezcan en Kampuchea durante uno, dos, tres o más años a fin de:

Asequrar que no se pueda formular acusación alguna contra Kampuchea de servir de base militar a un país extranjero; y

Evitar que Viet Nam aproveche cualquier oportunidad para cometer una nueva agresión contra Kampuchea.

Todo lo declarado va en pro de la independencia, la seguridad y la estabilidad de Kampuchea, así como de la seguridad y la estabilidad de la región de Asia sudoriental.